

Patroli Siang Hari Personil Polsek Klari, Langkah Konkrit Ciptakan Wilayah Aman

Kota Bogor - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

May 19, 2024 - 18:20



Polres Karawang - Pada hari Minggu 19 Mei 2024 Anggota Patroli Presisi QR 3219 B Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar yang di pimpin Pawas AKP Rigel Suhakso bersama anggota patroli Aiptu H. Tatang.S.Pd bersama Aiptu H.M. Ikbal Karis melaksanakan kegiatan patroli siang hari di wilayah hukumnya sebagai bagian dari upaya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kegiatan patroli ini dilakukan secara rutin guna memantau situasi keamanan dan

ketertiban di wilayah hukum Polsek Klari.

Di tempat terpisah, Saat di temui di ruangan kerja Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha menjelaskan, bahwa patroli siang hari ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

“Kami terus meningkatkan kegiatan patroli untuk memberikan perlindungan maksimal kepada seluruh warga di wilayah hukum Polsek Klari.” ungkapnya.

Selain itu, patroli siang hari juga bertujuan untuk mendeteksi potensi gangguan keamanan seperti tindak kejahatan jalanan, pencurian, perampokan, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan dapat memberikan efek pencegahan terhadap berbagai potensi kerawanan di wilayah hukum Polsek Klari.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan atau aktivitas yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat,” tambah Kompol Andryan Nugraha.

Kegiatan patroli siang hari yang terus dilakukan oleh Polsek Klari merupakan salah satu bentuk komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Diharapkan, dengan kerja sama antara kepolisian dan masyarakat, situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Klari dapat terus terjaga dengan baik,” harapnya

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono